



# Partido naranja es “como Cantinflas”, asegura *Alito*

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**EL DIRIGENTE** nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, mencionó que ahora ya no saben qué opinar sobre Movimiento Ciudadano, luego de que el líder del partido, Dante Delgado, negó nuevamente que exista la posibilidad de sumarse al Frente Amplio por México de cara a las elecciones de 2024.

“Es que ya luego están como Cantinflas, porque al final del camino, yo hoy lo escuché en la mañana en una entrevista de radio y lo que él comentó fue totalmente otra cosa.

“Entonces, obviamente nosotros no sabemos qué decir”, declaró en entrevista desde San Lázaro.

Tras la presentación de la agenda de Mexicolectivo que se llevó a cabo el pasado lunes, Dante Delgado dijo que apoyarían la candidatura de Xóchitl Gálvez, una de las inscritas en el proceso de designación del Frente, sólo si su eventual postulación derivaba de un procedimiento auténticamente ciudadano.

Sin embargo, durante la mañana de ayer, el emecista negó en entrevista con el periodista **Ciro Gómez Leyva** una posible alianza con Va por México.

Durante su participación en el programa, señaló que no es posible apoyar a quien no es contendiente.

“Cómo se va a apoyar a una persona que no es candidata, que es una más entre varias personalidades que ha tomado la decisión de participar en un proceso de los partidos tradicionales”.

En este contexto, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, también declaró que los 13 aspirantes que avanzaron a la siguiente etapa tienen conocimientos, simpatía y ahora les tocará recorrer el país.

“Como les dijimos anteriormente, este es un proceso práctico, éste es un proceso realizable, es un proceso distinto y potente, y lo importante es que habrá estudios de opinión.

“Habrá foros de participación en el país, y bueno, el día 3 de septiembre de manera directa se le va a consultar a las y los ciudadanos del país y ellos van a decidir libre, de manera democrática en una urna”, comentó.

Al ser cuestionado sobre la agenda que presentó Mexicolectivo y sobre si el Frente la aceptaría, Moreno Cárdenas respondió que todas las sugerencias, “vengan de donde vengan” tienen que ser atendidas, razonadas, escuchadas y valoradas.

## 2

Aspirantes del Frente Amplio son del PRI